



Ministerpräsident Haseloff dankt Bundeswehr für ihren Dienst

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat heute bei einer Festveranstaltung aus Anlass des Gründungstages der Bundeswehr den Soldatinnen und Soldaten für ihren Dienst gedankt.

In seinem Grußwort sagte er: „Die Bundeswehr wird in ihrer Bedeutung für Sachsen-Anhalt weiter wachsen. Sie ist an mehreren Standorten in unserem Land präsent und erfüllt umfassend und erfolgreich ihren Auftrag. Sachsen-Anhalt ist ein verlässlicher Partner der Bundeswehr. Die Beziehungen zwischen der Bundeswehr und dem Land Sachsen-Anhalt sind vielfältig und haben sich bewährt.“

Der Dienst unserer Streitkräfte müsse für die Menschen sichtbar sein, so Haseloff. Nur auf diesem Wege bleibe der „Staatsbürger in Uniform“ erlebte Realität. Der Ministerpräsident lobte die erfolgreiche zivil-militärische Zusammenarbeit: „Wenn die Bundeswehr gebraucht wurde, war sie immer sofort zur Stelle und half im ganzen Land. Für diese Unterstützung, das damit einhergehende Engagement und auch für die professionelle Zusammenarbeit danke ich der Bundeswehr.“

Am 12. November 1955 ist die Bundeswehr gegründet worden. An diesem Tage erhielten in der Ermekeilkaserne in Bonn die ersten 101

freiwilligen Soldaten ihre Ernennungsurkunde.

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de